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令和４年１１月２日に文教福祉委員会を開催し、所管する事務事業の調査を次のとお

り行いました。 

 

 

報告報告報告報告事項事項事項事項 

幼稚園給食幼稚園給食幼稚園給食幼稚園給食についてについてについてについて 

～内容～～内容～～内容～～内容～    

令和５年４月から開始予定の幼稚園給食について報告を受けました。 

～質疑～～質疑～～質疑～～質疑～    

問：問：問：問：園児が給食の配膳を行うことは難しく、園児が給食の配膳を行うことは難しく、園児が給食の配膳を行うことは難しく、園児が給食の配膳を行うことは難しく、またまたまたまた現在の幼稚園の職員数で配膳を行う現在の幼稚園の職員数で配膳を行う現在の幼稚園の職員数で配膳を行う現在の幼稚園の職員数で配膳を行う

ことは難しいと思うが、人員配置はどのように考えているのか。ことは難しいと思うが、人員配置はどのように考えているのか。ことは難しいと思うが、人員配置はどのように考えているのか。ことは難しいと思うが、人員配置はどのように考えているのか。    

答：現在、内部で検討しているところであるが、少なくとも大規模園には補助員の配置

が必要であると考えている。 

問：問：問：問：アレルギー対応について、幼稚園の職員に対し、勉強会、説明会など実施する予アレルギー対応について、幼稚園の職員に対し、勉強会、説明会など実施する予アレルギー対応について、幼稚園の職員に対し、勉強会、説明会など実施する予アレルギー対応について、幼稚園の職員に対し、勉強会、説明会など実施する予

定はあるのか。定はあるのか。定はあるのか。定はあるのか。    

答：実施していく予定である。 

問：問：問：問：給食費について、水曜日は昼までには帰ることもあると思うが、月額とするのか。給食費について、水曜日は昼までには帰ることもあると思うが、月額とするのか。給食費について、水曜日は昼までには帰ることもあると思うが、月額とするのか。給食費について、水曜日は昼までには帰ることもあると思うが、月額とするのか。    

答：令和５年度からは、月曜日から金曜日まで教育時間を午後２時までとし、給食は毎

日実施する予定である。 

    

新型コロナウイルス感染症新型コロナウイルス感染症新型コロナウイルス感染症新型コロナウイルス感染症についてについてについてについて 

～内容～～内容～～内容～～内容～    

県内、備中保健所管内の新型コロナウイルス感染状況や本市の新型コロナワクチンの

接種状況について報告を受けました。 

    

    

２０２３そうじゃ吉備路マラソン２０２３そうじゃ吉備路マラソン２０２３そうじゃ吉備路マラソン２０２３そうじゃ吉備路マラソンについてについてについてについて 

～内容～～内容～～内容～～内容～    

２０２３そうじゃ吉備路マラソンについて報告を受けました。 

～質疑～～質疑～～質疑～～質疑～    

問：問：問：問：今回３㎞、５㎞、ファミリーコースを実施しない理由は何か今回３㎞、５㎞、ファミリーコースを実施しない理由は何か今回３㎞、５㎞、ファミリーコースを実施しない理由は何か今回３㎞、５㎞、ファミリーコースを実施しない理由は何か。。。。    

答：医師会、岡山陸上競技協会などへ相談し、現在の新型コロナウイルス感染症の感染

状況やワクチンの接種状況から子どもが参加するレースについては、今回は見送ると

いう判断に至った。 
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問：問：問：問：メディカルサポートランナーであるということを、他の人が認識できるのかメディカルサポートランナーであるということを、他の人が認識できるのかメディカルサポートランナーであるということを、他の人が認識できるのかメディカルサポートランナーであるということを、他の人が認識できるのか。。。。    

答：メディカルサポートランナーは、シール、ワッペンなどで表示し、他の人が認識で

きるよう検討している。 

 

 

調査調査調査調査事項事項事項事項    

地域部活動地域部活動地域部活動地域部活動についてについてについてについて 

～内容～～内容～～内容～～内容～    

部活動の地域移行について調査を行いました。 

～質疑～～質疑～～質疑～～質疑～    

問：問：問：問：指導者の募集は、どのような方法で行っている指導者の募集は、どのような方法で行っている指導者の募集は、どのような方法で行っている指導者の募集は、どのような方法で行っているのか。のか。のか。のか。    

答：ホームページ、公式 LINE などで行っている。また、大学や総合型地域スポーツク

ラブなどへ訪問し、指導者を募集していることを周知している。 

問：問：問：問：部活動の当事者である中学生から意見を聞くため、こども議会を開催する予定と部活動の当事者である中学生から意見を聞くため、こども議会を開催する予定と部活動の当事者である中学生から意見を聞くため、こども議会を開催する予定と部活動の当事者である中学生から意見を聞くため、こども議会を開催する予定と

しているが、人選はどのように考えているのか。しているが、人選はどのように考えているのか。しているが、人選はどのように考えているのか。しているが、人選はどのように考えているのか。    

答：各中学校の１年生、２年生で文化部、運動部からそれぞれ１人以上選んでもらうよ

う依頼しており、各中学校５、６人の合計２０人程度の参加を予定している。 

    

    

通学路の安全・交通安全通学路の安全・交通安全通学路の安全・交通安全通学路の安全・交通安全についてについてについてについて 

～内容～～内容～～内容～～内容～    

通学路の安全・交通安全対策費について調査を行いました。 

～質疑～～質疑～～質疑～～質疑～    

問：問：問：問：新たにグリーンベルトを設置しているが、グリーンベルトがどういったものか、新たにグリーンベルトを設置しているが、グリーンベルトがどういったものか、新たにグリーンベルトを設置しているが、グリーンベルトがどういったものか、新たにグリーンベルトを設置しているが、グリーンベルトがどういったものか、

どこに設置したかなどどこに設置したかなどどこに設置したかなどどこに設置したかなど市民、保護者へ市民、保護者へ市民、保護者へ市民、保護者へ周知しているのか。周知しているのか。周知しているのか。周知しているのか。    

答：昨年度、各中学校グループで子どもを事故から守るハンドブックを作成したが、最

新の状況について、周知していきたい。 

問：問：問：問：グリーンベルト、白線は数年経過すれば色が薄れる。これに伴い効果も期待できグリーンベルト、白線は数年経過すれば色が薄れる。これに伴い効果も期待できグリーンベルト、白線は数年経過すれば色が薄れる。これに伴い効果も期待できグリーンベルト、白線は数年経過すれば色が薄れる。これに伴い効果も期待でき

なくなるが、塗り直していく計画はあるのかなくなるが、塗り直していく計画はあるのかなくなるが、塗り直していく計画はあるのかなくなるが、塗り直していく計画はあるのか。。。。    

答：今のところ具体的な計画はないが、色が薄くなった箇所は、子どもの安全のために

塗り直しを行う必要はあると考えている。 
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無園児無園児無園児無園児についてについてについてについて    

～内容～～内容～～内容～～内容～    

保育所や幼稚園などの施設に通っていない小学校就学前のゼロ歳から５歳児（未就園

児）について調査を行いました。 

～質疑～～質疑～～質疑～～質疑～    

問：問：問：問：就学時健診就学時健診就学時健診就学時健診があるががあるががあるががあるが、、、、5555 歳の歳の歳の歳の未就園児の未就園児の未就園児の未就園児の人数は把握人数は把握人数は把握人数は把握できないのか。できないのか。できないのか。できないのか。    

答：就学時健診は、来年度に小学校入学予定の５歳の子どもが受けるもので住民基本台

帳から対象人数は把握できる。また、保育所、幼稚園に通う園児は市で把握しており、

加えて乳幼児健診記録、予防接種記録、訪問等の記録とも照らし合わせることで把握

できる。 

 


